Hungertode und der Kälte preis, bald führt sie den Tod durch Ersticken herbei. Man scheint wenig Rücksicht zu nehmen, ob Knabe oder Mädchen.

Als der mehrfach erwähnte Majuk starb, welcher drei Kinder hinterliess, wurde das Jüngste, ein Knabe — von der Mutter erdrosselt und zu-



Mutter und Kind.

sammen mit dem Vater verscharrt. Zwei unserer Leute versuchten den Kleinen zu retten. Es gelang ihnen auch, sein Leben um einige Stunden zu verlängern; allein als sie die Mutter kurze Zeit unbewacht liessen, vollbrachte diese die That.

Im Uebrigen werden die Kinder liebevoll, zuweilen mit fast übertriebener Zärtlichkeit behandelt. So sahen wir eine Mutter, welche